与路小•中学校 学校便り 令和2年12月号



郷土を愛する心を

校長 前泊 勝利

去る12月12日(土)の持久走大会は、児童生徒が 今の個々の持てる力を出したように感じました。長距離 走は練習すればするほど記録が向上し、努力の 結果が出やすいものです。業間に5分間走をしていますが、その取組が記録にも現れてきます。 さて、令和2年が終わり、令和3年を迎えよ うとしています。与路島も正月行事があると思いますが、 本校では郷土教育を下記のように考えています。

郷土を正しく理解し、郷土を愛し、郷土の発展 に尽くす、潤いと活力に満ちた児童・生徒を育て ることを目標にしています。

主な実践としては、三味線・島唄の継承、郷土 の先人について、八月踊りの練習、地域行事への 参加、地域の方との交流などです。

地域

地域の郷土芸能や伝統行事等の担い手を育成 するとともに, 方言や遺訓など地域文化を次世 代へ継承していくことが望まれます。

\bigcirc 家庭

家族ぐるみで地域行事に参加することは、自 律心と責任感, 他人を思いやる心, 公共の精神, 規範意識、伝統や文化を尊重する心、生命や自 然を大切にする心などの豊かな心を持った人材 の育成につながります。

また,正月・ひな祭り・端午の節句・暮れの 大掃除など家庭内の行事では, 家族とのふれあ いが深まるだけでなく、地域社会へも目が向く きっかけになり、郷土の文化・伝統に親しむ良 い機会でもあります。また、初詣や節分で無病 息災を祈ったりすることは、自然などへの畏敬 の念を深めるなど情操を育むことにもなります。

新型コロナウィルス感染症が収まり、新年がよい年と なることを願っています。今年1年有難うございました。

持久走大会





12日(土)校内持久走大会を行いました。天 候が心配されましたが、絶好の日和になりました。 毎日の5分間走と体育の時間や放課後を使って の練習の成果が十分に見られた大会でした。目標 タイムを設定して, 目標達成した児童生徒の顔は とてもいい表情をしていました。

地域の方々の熱い声援に後押しされた充実した 持久走大会になりました。これで、学校の主な行 事が終わりました。

今後は、1月の鹿児島学習定着度調査に向けて 取り組んでまいります。

体験入学





14日(月),全国各地からの応募の中からR 3年度の海の子留学生3名が体験入学を行いま した。

本年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止 のため、1時間目にアイスブレーキングと自己 紹介とクイズ大会, 2校時が外国語の授業を体 験しました。短い体験時間でしたが、4月から 一緒に学べることを楽しみにしております。

school.sakura.ne.jp//yoro/index.html) 与路グリーンハウスブログもリンクしてます。

人権について考える





8日(火)人権教室を行いました。人権侵 害に関するDVDを視聴して、ワークシートに 感想を記入しました。偏見や差別のない社会 にしていくために、何ができるかを考えるい い機会になりました。

1・2月の主な行事予定

元旦

1日(金) 8日(金) 9日(土) 25 始業式 身体測定 書き初め大会,ドリー

ムスピーチ

11日(月) 12日(火) 成人の日 家庭生活振返週間

 $\sim 17H$ 鹿児島学習定着度調査 13日(水)

~15日 黒糖づくり体験

16日(土)18日(月) スクールカウンセラー来校

給食週間~24日

21日(木)23日(土) ALT来校

世界が広がる読書の日 瀬戸内子どもサミット

小学校集合学習会 29日(金)

2月

1月

8日(月) 家庭生活振返週間 ~14日

小CRT検査~10日 9日(火) 11日(木) 13日(土) 建国記念の日

心の教育講演会 19日(金) 授業参観 学級PTA

ALT来校 天皇誕生日

23日(火)24日(水) 保健タイム 学校評議員会 AI T来校

26日(金) お別れ遠足



・手洗いやうがいをして風邪やインフルエン エンザの予防につとめよう

•掃除の取りかかりをはやく-学校をきれいにしよう。月の生活目標】

掃除時間の一五分間、

精一杯頑張ろう